
第２回リーダー会議 議事録 

日時：平成２８年９月１０日（土）15：00～16：45 

場所：のがみプレジデントホテル ２階 日光の間 

                  出席者：1,2,3,4,5,7,9,11,12,13,14,15回生

                     相談役３名  医師１名 

              

１．今後の LCDEの運営について 

１）イベントの担当が毎年変わり、内容や運営について悩んでいる。対策として前年度の回生や先

輩の回生がサポートしているがわからない部分もあり、負担が多い。また、応援する回生の人

数も限られている。 

２）イベントのマニュアルがわかりづらい。 

３）当番回生で参加する人が限られ負担。 

４）時間がとられる。 

５）イベントで疲れ更新する気が失せてしまう。 

６）メリットとして、達成感や横のつながりができた。 

７）平成 27 年度よりリーダー会を発足し、当番回生が困らないようなサポート体制を行おうと企

画、運営に参画した。この中で各イベントの責任者が必要ではないかと感じた。 

８）実際、「筑豊糖尿病のつどい」「ブルーサークルライトアップ」を地域で担当、また連絡を患者

会ごとに行うことで地域毎での連携ができ、企画、運営がスムーズにできたことから、LCDE

も組織化が必要となってきた。 

９）リーダー会が執行部（担当回生）の上層組織と考えるとリーダー会を組織化し、LCDEの運営

を行うことが重要課題と考える。 

上記より、LCDEの会自体を組織化したほうが良いかどうかをディスカッションした。 

その結果、リーダー会としては、新たな組織を作り運営する方向で検討していくこととなった。 

理由として各イベントが 

１）経験者がリーダーシップをとることで会議の回数が減る。 

２）誰に聞けばよいかが明確。 

３）方向性がはっきりする。 

新たな組織作りとしての案 

  会長（１） 副会長（１） 事務局（会員名簿の管理、会議時の議事や議事録の作成 ２名） 

  企画・・・ウォークラリー（２）ライトアップ（２）糖尿病のつどい（２）合同勉強会（２） 

       LCDE総会・患者会総会（２） 

  会計（２）監査（１）広報（１） 

  上記の役員を置き、担当回生は、役員の指示のもと活動する・ 

  任期は２年とし、再任は妨げない。役員の交代は 1/3～1/2ずつとする。 



選出方法は検討中。 

この内容を各回生検討し、１月２１日の臨時リーダー会で意見交換する。 

 

２．会計について 

４月のリーダー会議で通帳内の金額が多く、会計としては不安である。との意見があった。 

毎年７０万円ほどを繰り越しているため、通帳を２冊作る。１冊は会計が持ち、繰り越し分の７０

万円の通帳は麻生先生に管理していただく。 

 

３．会議やイベント時の交通費について 

福岡県 LCDEの会から今年度も約 10万円の助成金がある予定。この運用方法は、LCDEの教育

活動が主である。LCDEのための講演会の会場費、講師謝礼、講師の交通費は経費と認められる。 

リーダー会議は、LCDE活動の一部であり、交通費は認められる。 

糖尿病のつどいや合併症予防のための講演会に参加するためのスタッフの交通費は認められな

い。（日糖協から運営資金が出ているため）  

 

４．その他 

１）連絡網の再確認 

今後、イベントなどの連絡は各患者会毎に行う。 

各患者会の担当者は、会員の連絡方法を再確認する。（漏れの無い様に） 

２）次回のリーダー会議は、平成 29年 1月 21日ウォークラリー全体会議後に行う。 

場所：飯塚病院エネルギー棟（予定） 

 


